

HALAL BIHALAL OMBUDSMAN JATENG: MEMBANGUN SINERGI DALAM PELAYANAN PUBLIK

Rabu, 08 Mei 2024 - jateng

SEMARANG - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jawa Tengah menggelar kegiatan Halal Bihalal dalam rangka memeriahkan suasana bulan Syawal 1445 Hijriah pada Selasa, (07/04/2024). Acara yang diselenggarakan di Kantor Perwakilan Ombudsman RI Jawa Tengah yang juga menjadi momen penting karena rangkaian kegiatan bersamaan dengan peresmian dan potong tumpeng atas gedung kantor baru oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Jawa Tengah Siti Farida. Saat ini Kantor Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jawa Tengah berada Jalan Siwalan Nomor 15A, Wonodri, Semarang Selatan, Kota Semarang.

Dalam sambutannya, Siti Farida menjelaskan bahwa tujuan dari Halal Bihalal ini adalah untuk mempererat silaturahmi, terutama sinergi dengan stakeholder dalam pengawasan pelayanan publik.

"Biasanya kami menyelenggarakan halal bihalal ini secara internal, namun pada kesempatan ini kami mengundang mitra/stakeholder Perwakilan Ombudsman RI Jawa Tengah, sekaligus dalam rangka kami ingin memperkenalkan kantor baru yang akan kami tempati," ujarnya.

Kegiatan tersebut juga mengundang Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Semarang Ahmad Farid, sebagai narasumber kegiatan Halal Bihalal dengan mengusung tema "Indahnya Persatuan dalam Perbedaan".

Dalam ceramahnya, Ahmad Farid menekankan pentingnya menghargai perspektif yang berbeda dalam kebersamaan, yang menjadi landasan dalam memberikan pelayanan yang bermutu dan bermanfaat bagi masyarakat.

Sementara itu, Siti Farida berharap kegiatan ini dapat meningkatkan iman dan taqwa, serta memberikan semangat baru kepada Insan Perwakilan Ombudsman RI Jawa Tengah, serta bersama stakeholder dalam mewujudkan pelayanan publik yang optimal.

Kegiatan ini dihadiri oleh Insan Perwakilan Ombudsman RI Jawa Tengah, serta beberapa rekan media seperti TVRI Jawa Tengah, RRI Semarang, Radio Idola, TOP Radio, MetroTV Jateng & DIY, serta turut hadir LAZISMU Jawa Tengah. Mahasiswa dari UIN Walisongo Semarang juga turut memeriahkan acara ini.